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Compte-rendu de la réunion du 01 Octobre 2020 Assemblée Générale 
 
 

Participants : J Hugon, JP Bordas, J Bugada, P Burri, A Debrand, P Douard, F Duverne,  M Ganeval, A Gerbet, 
A Gicquaire, B Goyard, J Levet, B Ling, C Marechal, R Metra, N Sart, P Sart, P Tissot. 
 
Excusés : O Colin, D Bléthon et N Ben El Hadj. 
 
Pouvoirs : O Colin, D Bléthon et N Ben El Hadj donnent leur pouvoirs à J Hugon. 
 
Guy CHATOT du quotidien Le Progrès couvre cet événement, 
 

1. INFORMATIONS DE JACQUES HUGON PRÉSIDENT 
 
Une rotarienne Madame Véronique DAPSANCE membre du club se de Saint Quentin Pastels ( Aisne) depuis 
2006 souhaite nous rendre visite,. Elle a exercé dans le domaine de la santé  les fonctions de Gynécologue à 
Saint Quentin et elle réside actuellement sur la commune de  Mignovillard, à Froidefontaine. 
Cette rencontre aura lieu le jeudi 15 octobre 2020 à l’occasion de la réunion statutaire. 
 
Le prix Servir que nous avons décerné à Alain GICQUAIRE à l'occasion de la venue de notre nouveau 
gouverneur Jean-Marcel RITTER a fait l'objet d'une publicité dans la lettre du gouverneur d'octobre 2020 (page 
7) 
 
Une opération de communication se tiendra le lundi 5 octobre 2020 à Salins les Bains en présence  de notre 
gouverneur et de son adjoint Didier BACHELEY, de  notre past gouverneur Joëlle GASSER-DOSSMANN et de 
son adjoint Hervé ENTRAYGUES. Ce dernier a souhaité réunir nos 3 derniers présidents à savoir François 
DUVERNE, Bruno LING et Pascal TISSOT. Notre club présentera l'action DENRO qui s a été initiée en 2019 sous 
la présidence de Pascal  et qui se poursuivra en 2021 sous celle de Jacques. 
 
Jacques nous informe qu’André GERBET a pris contact avec le lycée hôtelier de POLIGNY pour l'organisation 
du repas traditionnel  de notre club,. Ce repas aurait lieu le vendredi 26 février 2021 pour une cinquantaine 
de participants au prix de 30,00€ hors boisson,. Toutefois, en raison du covid, le règlement des repas serait 
effectué sur le mois précédent. 
 
2. RAPPORT MORAL DE PASCAL TISSOT PRÉSIDENT SORTANT 
3.   
Pascal TISSOT souligne que cet exercice 2019/2020 a été marqué par l'intrusion inquiétante du covid 19 qui 

l'a conduit à annuler toutes les réunions et toutes les manifestations prévues. Il rappelle que le RC 

PONTARLIER comptait parmi ses membres des malades décédés du covid 19 et qu'en conséquence il se 

félicitait d'avoir pris cette décision difficile, 

 
Malgré cette situation de nombreuses actions ont été réalisées :Une femme une rose,Espoir en tête, La marche 

rose, Le téléthon 2019 et plusieurs conférences dont celle très appréciée la SAPODIA. 

Notre club a participé également à la promotion de l'opération THIES portée par le club de Chaussin  et a posé 

les premières fondations  de l'association DENRO. Pour la construction d’une infirmerie dans le centre « Ecole 

-Sport » de Koudougou au Burkina Faso, un premier chèque de 10 000 € a été envoyé  avec le soutien des 6 

clubs jurassiens. 



 
Pascal TISSOT souligne également que l'accueil des students SOFIA et STEVEN s'est réalisé de manière très 

satisfaisante grâce à l'implication sans faille des familles d'accueil,SOFIA a pu découvrir PARIS en toute fin 

de séjour avec la famille MARCHAL et STEVEN en a fait de même grâce au dévouement de Julien LING, 

Le retour de LEA  et celui de JULIETTE en provenance respective  de Colombie et Inde s'est fait également 

prématurément en février 2020. 

 
 
4. RAPPORT MICHEL GANEVAL TRÉSORIER 2019/2020 

 
Un rapport détaillé et complet confidentiel  a été remis à l'assemblée présente, Ce rapport sera remis bien 
sûr à chacun au fur et à mesure de leur présence aux prochaines réunions  statutaires,Il en ressort une que 
notre club possède un fonds de roulement tout à fait satisfaisant qui se traduit par une hausse de sa trésorerie 
de 4 145,00€. 
 
 
5. COMPTES 2020/2021 ET ADOPTION MONTANT DES COTISATIONS 
 

Les cotisations  ont fait l'objet d'un examen qui intervient tous les 3 ans. Il en ressort les points suivants : 
 
-Frais divers bar et repas: nous avons appliqué une hausse un peu excessive il y a 3 ans 

-International district rotarien:la cotisation district et la cotisation internationale ayant subi une hausse 
respective de 5,00€ et 10,00€, nous devrions augmenter la cotisation club d'autant mais l'un compensant 
l'autre nous n'appliquerons pas de hausse sur la cotisation club  qui est maintenue à400,00€ 

 
Concernant la cotisation ARE:Aprés la hausse de 10,00€ pratiqué en 2017/2018 il y a lieu de pratiquer une 
augmentation complémentaire de 10€ pour compenser la hausse de cotisation de la fondation  qui est passé 
de 50,00€ à 70,00€ 

 
Les cotisations sont donc les suivantes : 
    CLUB  ARE 

Membres avec conjoint 400€  400€ 

Membres sans conjoint 320€  400€ 
 
Les sponsors sont à relancer prochainement. 
 
 
6. COMITÉ 2021/2022 

A l'exception de Michel GANEVAL qui est candidat au poste de trésorier pour l'année 2021/2022,l'assemblée  
est invitée à faire connaître son choix pour les postes de Président et Secrétaire. Un vote est exécuté et donne 
les résultats suivants :  
 
     PRÉSIDENT  SECRÉTAIRE 

BEN EL HADJ Nathalie    2   7 
BLETHON Damien    4   0 
BORDAS Jean-Paul    2   0 
BUNOD Damien    1   0 
COLIN Olivier     1   1   
GERBET André     1   0 
GERMAIN Claire    0   2 
GICQUAIRE Alain    4   10 
MARECHAL Claude    1   2 



PERNOT Clément    1   0 
SART Nicholas     1   0 
TISSOT Pascal     1   0 

Raymond METRA souhaite que l'enchaînement  secrétaire président soit retrouvé le plus rapidement possible. 
Alain GICQUAIRE ne souhaite pas prendre les fonctions de Président avant d'avoir exercé celle de Secrétaire. 
Il souhaite cependant avoir un temps de réflexion pour donner une réponse définitive. 
 
Jacques Hugon constate que le comité 2021 – 2022 n’a pas pu être désigné et il rappelle l’échéance de fin 
décembre pour cette désignation.  
 
 
7. NOMBRE DE REUNIONS MENSUELLES 
 
Jacques HUGON souhaite limiter le nombre de réunions statutaires à 2/mois les premiers et troisièmes jeudi 
du mois. Il soumet cette proposition au vote qui donne le résultat suivant : 
 
Adoption à l'unanimité sauf André GERBET, Jean LEVET, Philippe et Nicolas SART qui se prononcent pour une 
réunion hebdomadaire ; Jacques précise que des réunions supplémentaires ont vocation à être organisées 
chaque fois qu'elles seront utiles et nécessaires, 
 
La prochaine réunion statutaire aura donc lieu le jeudi 15 octobre 2020. 
 
 
8. DIVERS 
 
La remise de chèque au profit de la banque alimentaire aura lieu le 14 octobre 2020 dans les locaux de la 
banque alimentaire. 
 
 
 

 
 

 


